



Unser gemeinsames Arbeitsprogramm der Universität legt die Hauptaufgaben im sozialistischen Massenwettbewerb des Jahres 1969 fest. Es ist das Wettbewerbsprogramm für das Jahr, in dem wir den 20. Geburtstag unserer Deutschen Demokratischen Republik, des ersten sozialistischen Staates deutscher Nation, begehen.

Die zurückliegenden 20 Jahre sind durch große revolutionäre Veränderungen gekennzeichnet. Unter der Führung der Arbeiterklasse und ihrer Partei hat in unserer Republik das ganze werktätige Volk über seine Feinde endgültig und unwiderruflich gesiegt und seinen eigenen Staat, den Staat der Arbeiter und Bauern errichtet. Der erste Staat des Friedens, der Menschlichkeit, der Demokratie und der sozialen Sicherheit in der Geschichte unseres Volkes ist mit der DDR, unserem sozialistischen Vaterland, entstanden.

Es wurde der Beweis erbracht, wie gut das werktätige Volk unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei versteht, diesen Staat zu leiten und die komplizierten Prozesse der wissenschaftlich-technischen, ökonomischen und gesellschaftlichen Entwicklung mehr und mehr zu beherrschen.

Große revolutionäre Veränderungen haben sich auch im Hochschulwesen vollzogen, die gegenwärtig

mit der 3. Hochschulreform einen neuen Höhepunkt erreichen.

Wir an der Technischen Universität werden die Zeit bis zum 20. Jahrestag der DDR nutzen, um die 3. Hochschulreform konsequent weiterzuführen. Es geht darum, durch Pionier- und Spitzenleistungen in Forschung, Erziehung, Weiterbildung und Ausbildung die Überlegenheit und Effektivität der mit der 1. Etappe der 3. Hochschulreform geschaffenen neuen Struktur und dementsprechender Leitungsorgane der Universität unter Beweis zu stellen und voll zu nutzen.

Durch eine moderne, hocheffektive sozialistische Wissenschaftsorganisation muß unsere TU den Durchbruch zu Weltspitzenleistungen auf den entscheidenden Gebieten unterstützen und bis zum 20. Jahrestag der DDR sichtbare Ergebnisse vorlegen.

Ziel unserer Anstrengungen auf allen Gebieten unserer Arbeit war und bleibt die weitere allseitige Stärkung unserer DDR.

Pionierleistungen und Spitzenleistungen auf wissenschaftlichem, ökonomischem, erzieherischem Gebiet und im Studium sind zugleich unser Beitrag zur Klassenauseinandersetzung mit dem westdeut-